

**Datos normativos, fiabilidad y validez de las escalas de trastornos de la personalidad del NEO PI-R (pp. 41-63)**

Ana Sanz-García, María Paz García-Vera y Jesús Sanz  
*Universidad Complutense de Madrid (España)*

Hay un creciente interés por entender los trastornos de la personalidad (TTPP) desde el modelo de los cinco factores. Miller et al. (2005) y Costa y McCrae (2005) propusieron dos conjuntos de escalas basadas en las facetas del “Inventario de personalidad NEO-revisado” (NEO PI-R) para evaluar los TTPP del DSM-5. Existen baremos españoles para las escalas de Miller et al. (2005) a partir de muestras de selección de personal, pero no son apropiados en contextos con discapacidad social baja. Se presentan datos normativos, de fiabilidad y validez convergente/discriminante para ambos conjuntos de escalas con voluntarios de la población general española (N= 682). Los índices de consistencia interna y validez convergente/ discriminante fueron excelentes o buenos para todas las escalas, especialmente para las de Miller et al. (2005). Las diferencias entre la muestra de voluntarios y de selección de personal ( $d= 0,61$ ) y entre varones y mujeres ( $d= 0,34-0,38$ ) justifican el desarrollo de baremos para los dos conjuntos de escalas de TTPP para situaciones de discapacidad social baja y separados por sexo. Se discute su utilidad en diferentes contextos.

<https://doi.org/10.51668/bp.8324102s>